

Grundschule Altenmarkt: Weihnachtspäckchenaktion für Krisengebiet

Altenmarkt/Buchhofen. (red)
An andere denken und für Kinder in Krisengebieten Gutes tun, das ist besonders in der Vorweihnachtszeit ein großes Anliegen für viele. So auch für die Schulfamilien der Grundschulen Altenmarkt und Buchhofen. Auch heuer wurden fleißig Päckchen für hilfsbedürftige Kinder gepackt und in den vergangenen Wochen in der Aula der Schule gesammelt. In der vergangenen Woche gab es zahlreiche helfende Kinderhände, die beim Abholen der bunten Weihnachtspäckchen anpackten. Diese Aktion wird auf Initiative von Pfarrer Richard Simon

aus Winzer durchgeführt und kommt jedes Jahr einem anderen Gebiet zugute. Heuer wurden die liebevoll gepackten Geschenke von Pfarrer Simon selbst Anfang Dezember ins Zielgebiet Ukraine gebracht, wo sie den Kindern hoffentlich ein kleines Leuchten in ihre Augen zaubern. Mit großem Engagement haben sich die Grundschulen Altenmarkt und Buchhofen sowie der Pfarrverband Altenmarkt beteiligt. Es wurden viele Schachteln mit Dingen wie Zahnbürsten, Shampoo, kleinen Spielzeugen, Malsachen und Haargummis gefüllt und passend für Jungen und Mädchen be-

schriftet. „Es ist immer wieder schön mit anzusehen, wie viele Menschen bereit sind, zu helfen. Wir danken dafür, dass diese wertvolle Aktion so unterstützt wird“, freut sich Rektorin Tanja Anthofer zusammen mit dem ganzen Team der Grundschule Altenmarkt und Buchhofen. – Bild: Rektorin Tanja Anthofer, Pfarrer



Simon, Gemeindereferentin Christine Hannes und Kinder der Klassen 4aG (v.r.).
Foto: Schule